



JACQUES DURANTEAU, président de l'Archers-Club Marmandais

1 Comment s'est comporté votre poulain Alex Haudecoeur aux championnats de France de Sallanches (Savoie) ?

Alex a terminé 8^e. Il s'est bien comporté dans les premiers tirs puis a fléchi. Il a terminé à la seizième place de sa première série. Il s'est ensuite ressaisi au cours de la deuxième série pour finalement terminer à la 8^e place. C'est un très bon résultat, proche de la moyenne qu'il avait établi lors des concours de qualification.

2 Ce classement augure-t-il d'un proche avenir brillant ?

Alex Haudecoeur disputait là ses premiers championnats de France. Cette participation au plus haut niveau va forcément lui donner confiance en lui. L'an prochain, il tirera dans la catégorie minimales en arc classique. Son prochain sera la qualification et un bon comportement aux prochains championnats de France en salle qui se dérouleront près de chez nous à Boé.

3 Plus personnellement, la rumeur court que vous quitterez sous peu la présidence de l'Archers-Club. Est-elle fondée ?

Tout à fait ! Je suis en train de boucler ma 24^e année de président du club et la 33^e de compétiteur. Je ne solliciterai pas de nouveau mandat à la tête du club, mais je resterai cependant à sa disposition.